
 
LUNES 9 Agosto La REALEZA está en la PUREZA 1 Tesalonicenses 4:7 
 
Estamos en la serie de “virtudes olvidadas”. La semana pasada vimos el 
HONOR, esta semana será…🤔"#$% ¿De qué virtud voy a hablarles? ya se me 
olvidó 😅()*+,- 
¡De la pureza! que hoy es más bien rareza que hasta algunos estresa (hoy 
creemos los vicios como virtudes y las virtudes como vicios. Iba a pedir que 
me llevara Dios 😞/012, pero recordé que Él me puso para hacer una diferencia 
😅()*+,-. No estaría mal comenzar por aquí)  
 
Los vicios o malos hábitos nos pasan a traer, las virtudes nos dan poder (pero 
se nos olvida😵4567) 
 
Pureza también llamada, claridad, visión, entendimiento, auto-percepción, un 
limpio corazón.  
 
Hace pocos días fuimos con algunos adolescentes y jóvenes de la Comunidad 
al Gotcha (si ese deporte violento🥶 al cual deberíamos de ir más seguido😄:;<=>, 
gracias a Dios ningún herido, de gravedad☺)  
Dentro de las muchas instrucciones que se nos dieron (y miren que nadie se 
quejó de las tantas reglas 😃@ABCD) se nos pidió que no recogiéramos las municiones 
que cayeran de la “marcadora” ya que, al cargarlas de nuevo recogen tierra y 
bloquean su mecanismo (y se tardan una hora limpiándolo😬FGHI)  
 
Una pregunta, ¿Qué se traba en tu fe, amor y esperanza por meter cosas a tu 
sistema que Dios no te pidió que levantaras?  
 
No es que Dios sea un agua fiesta, es el pecado el que aguada la fiesta, lenta y 
finalmente. Dios nos dice que le demos a la pureza. 
 
El primer y principal propósito del Padre para nuestras personas es el de la 
pureza (Eso es carácter y no alguien de poco talante😖KLMN) Porque sin carácter 
seremos conformistas (y eso tu no lo quieres😐PQR) de todo lo que envicia, 
enviste y engaña (Vistámonos de pureza porque al parecer los “baños de 
pureza” no están ayudando🥺) 
 
MARTES 10 Agosto ¿Qué es CARÁCTER o VIRTUD?  Romanos 8:29 
 
 



¿Podremos salvarnos solos? Creo que todos estamos aquí, bueno 🤔"#$%, quiero 
pensar que todos estamos aquí -en la Comunidad- porque estamos 
convencidos que no podemos solos. Que necesitamos a Dios y a otros. Sin 
esta profunda convicción es difícil que Dios nos rescate, alcance, salve, 
perdone, separe y ¡limpie!  
 
Y Dios, ¿para qué nos rescata, alcanza, salva, perdona, separa y limpia? ¿Para 
qué nos perdamos más? No creo😆TUVWX, es para que amemos, demos, sirvamos, 
perdonemos, alcancemos y cambiemos en su nombre (creo que me complico 
queriéndome salvar, solo y a mi manera🥴si ya de por sí y ahora solo😣Z[\]) 
 
Como que el creer en Dios y el vivir como el demonio no van de la mano🙄_̀ab 
(de hecho, a los demonios se les dice espíritus impuros) ¿De qué me habrá 
salvado Jesús? Tal vez algunos piensen que del cónyuge (por favor eviten 
decir amen o escribirlo en los comentarios😑def) de que no les cobren la tanda o 
les cambien de jefe (algunos ruegan por eso con clamor y súplica 😩hijklm Noticia 
de última hora, todos los jefes tarde o temprano te van a dar órdenes y aunque 
sea bonito, serán órdenes 😜opqrst)  
 
Nos rescata, alcanza, salva, perdona, separa y limpia para que seamos la 
personas que El pensó que fuéramos. La actitud interna (ser) es mucho más 
importante que la apariencia externa (tener, poder, querer, saber)  
 
Y el ser comienza con honor, sigue con pureza y continua, regresen la próxima 
semana, por favor 😃@ABCD. Carácter o virtud es el ser, no el poder, querer, tener, 
poder y/o saber.  
 
¿Escogerás carácter o circunstancias? 
 
 
MIERCOLES 11 Agosto LIMPIO que no se me OLVIDE Efesios 1:4, 1ª. 
Corintios 6:9-11 
 
A mí me encanta bañarme y cuando no me baño es porque estoy cuidando el 
planeta (La ONU dice que solo nos quedan once años. Algunos dirán que me 
gana la pereza, ¡qué ofensa😲vwxyz!, los perdono😍|}~��, la verdad, si, por un rato la 
pereza es mejor que la pureza😬FGHI. Conserva)   
 
Dado que somos purificados por la Palabra permítanme pasarlos al pozo (No 
le sacateis que prefiero que pasen por agua que por fuego☺ Aún y cuando 
Cristo me sumergió en su amor, no me doy cuenta porque la culpa me trae 



corto, sucio y asustado) 
 
Pablo en Efesios nos dice que el propósito de Dios, su primer y principal 
propósito para nosotros, se llama pureza. Léanlo. Santos y sin mancha 
(algunos no sé dónde leen, machos y sin mascara🤣������) 
 
En Corintios, habla de lo que éramos antes de la purificación, santificación y 
justificación que nos fue dada en Cristo. ¿Prostitución?, ¡ya me salvé! Epa, no 
tan de prisa que lo que sigue es idolatría y al parecer, los únicos que no son 
idólatras son los mentirosos.  
  
Dios no quiere personas perfectas, Él quiere personas puras.  
Dios desea que le obedezcamos en cuidar nuestro corazón (al parecer el 
beneficio va a ser para mí, no para El, no sé porque insisto en desobedecerle. 
¡Es un buen momento para que los padres alaben al Señor! ¿O que padres 
preferirían un niño bien listo, guapo, popular y atlético pero desobediente? 
Líbrame, Señor 😟����) 
 
A veces creo que con un baño a la semana me basta, después hago ejercicio, 
salgo a la calle y me doy cuenta que ya no me soporto (y eso que no sudo 
mucho😫�����) De ahí he aprendido que cuando mis deseos de tener, poder, querer 
o saber superan con creces a mi deseo de ser, necesito reconocer, regresar y 
rendir mi vida al propósito de Dios: El ser y ser como Cristo (El fin del 
cristianismo es ser como Cristo no parecer buenos. Ni un paso atrás🥳)  
 
El problema no es pecar sino decir que no peco o pecar y decir amar.  
¿Qué harás?  
 
JUEVES 12 Agosto ¿Es mi DESEO o es de DIOS? Levítico 11:23-24, 
Efesios 4:19 
 
Vivimos tan de prisa que olvidamos quienes somos y para que estamos aquí. 
Teniendo virtudes escogemos vicios. Y por prisa, pecamos.  
 
Antes se consideraba que era lo que nos pasaba lo que nos hacía impuros, de 
modo que, si me caí en el cadáver de una Salamandra o bebía de la copa de un 
pecador, ¡quedaba impuro! Y por impuro estaba en apuro.  
 
La impureza comienza con el pecado, continua con el pecado y concluye con 
el pecado (pero andamos viendo cuantas pesuñas tiene lo que me como o si 
tiene muchas calorías. Pecado son mis deseos humanos) 
 



¿Por qué no enfrentó mi pecado? Porque no creo que me haga impuro. Creo 
que me hace valiente, famoso, rico, poderoso, todo menos impuro. 
 
Me parece increíble que no me diera cuenta de lo que me destruía. No sabía 
cuánto me dañaba, separaba, torcía y desgastaba el pecado (ahora entiendo 
porque Jesús le dijo a la mujer cachada en adulterio, “no te condeno, ve y no 
peques más”) 
 
Para quienes le dan la media vuelta a la pureza, Jesús no vino a señalar, El 
vino a limpiar (Sin Jesús estaré batiéndome en mi propio lodazal creyendo que 
me estoy bañando. Estamos tan condicionados a nuestras circunstancias 
pasadas, presentes y futuras que corremos de Dios en lugar de a Dios. Solo 
Cristo cambia ese ciclo) 
 
No demos lugar a los deseos humanos (muchos no sólo les hemos dado lugar, 
pensamos que somos eso y solo eso) En esos deseos, despeja y deja que Dios 
sea Dios al dedicarte a Él. 
 
Puedo estar tan lleno de mí que no pueda más que escuchar al miedo, a la 
muchedumbre y al maligno. Vacíate y escucharás, entenderás y te esforzarás 
porque no serás tú, sino Dios en ti. Si Jesús es la solución, ¿por qué no habría 
de estar lleno de Él? Eso es pureza. Y estoy lleno de Él, no al oír sino al seguir 
su mensaje. Es la práctica lo que hace el hábito o la virtud, no la plática. 
 
Nos sentimos tan limpios como llenos de Él (¿Hace cuánto que no haces un 
inventario de tu corazón? y también puedes hacerlo de tu casa. No lo tiras, no 
lo regalas, no lo vendes y si te está afectando🥺) 
 
VIERNES 13 Agosto Que no C T OLVIDE, LAVARTE Hebreos 10:22 
 
¿Cuándo fue la última vez que te sorprendiste del agua? ¿Qué te refrescara y 
limpiara? ¿Qué se está acabando? 😦��� (El cuerpo humano está compuesto en 
un 60% de agua, el cerebro de un 70, la sangre un 80 y los pulmones, ¡90! y, 
sin embargo, algunos dirán que son 95% estrés 😅()*+,-) 
 
¿Podremos decirnos limpios y no vernos frescos? (Hasta el más criminal con 
un baño se siente mejor, ¿por qué se me olvidará aplicarme la Palabra? No 
memorizarla, que está bien; no leerla, que como ayuda; no escucharla, te 
felicito por estar aquí�����. Aplicarla. Bañarte por ella)  
 
Necesitamos bañarnos en la Palabra porque la culpa anda con todo y 
desconoce (Carencias, ausencias y resistencias nos usan para bloquearnos, 
ensuciarnos y condicionarnos cuando somos mucho más de lo que pasamos, 
no tuvimos o perdimos, en Cristo, somos hijos amados por Dios y estamos 



limpios en Su amor) 
 
Yo sé que en algunos lugares hay escasez de agua, que algunas personas se 
sacrifican por el planeta, que algunos más les da pereza, sin embargo, teniendo 
agua, manantial y regadera celestial, que nos detiene de zambullirnos, ¿de 
aplicarle? Si decimos que Él nos sacia, pero no nos sumergimos de modo que 
salgamos bien frescos, ¿realmente en que Dios creemos? 
 
Peleamos por nuestros derechos, por las injusticias, por sobresalir, por no 
dejarnos, por tener la razón, por el orgullo, ¿por qué no hacerlo por la pureza 
cuando puede hacernos tanto bien? 
 
Sin pureza será la carne la que nos guíe, no el Espíritu. La pureza no es una 
opción, es una condición para quienes necesitan guianza, confianza y 
templanza. Pureza es la práctica de la Palabra, la práctica, no la plática por 
favor. 
 
Dada la suciedad de la sociedad podría justificarme y, sin embargo, con un 
argumento parecido puedo decir, ¡si Dios es santo, puedo ser santo!  
Prefiere puro a bueno, lo dice el Santo. 
 
SÁBADO 14 Agosto El PODER de la PUREZA 1a. Pedro 1:13-16 
 
¿Qué cosas has olvidado que son realmente importantes? ¿Qué el pecado es 
peligroso, qué el corazón es engañoso, qué el diablo es tramposo? ¿Qué es 
mejor pureza que proeza? 
 
Yo sé que queremos pesos, ¿pero buscamos pureza? 
 
Para Dios esa es la meta, su propósito para tu vida (Sin pureza todo lo demás 
será maleza) 
 
Pureza es ver a las mujeres como personas, no como cosas; es ver las cosas 
como medios, no como fines. 
 
¿Te desesperaría ver alguien con suéter en Acapulco? ¿Qué alguien sudado te 
de tremendo abrazo? Así le deberíamos de decir a la impureza, ¡quítate de 
encima! pero no lo hacemos porque ya nos condicionó, limitó. 
 
 La pureza es la acción del amor o de Cristo en nuestro corazón (Entonces el 
amor no es una flor o un arcoíris, ¡que me han engañado😕�� !, sino un jabón, 
¡denme uno de gardenias! 🥳) 
 
 No es lo que no sabemos sino lo que sabemos y no aplicamos. Cada cosa que 



no vivimos/aplicamos/practicamos de lo que creemos se descompone o pudre. 
Y ese foco de infección congestiona nuestro interior. 
 
A veces nuestra justificación para la impureza es lo que me hicieron o 
hirieron; la pureza, es lo que hice con eso.  
Para que haya pureza necesitamos procesar la bajeza y Dios, la hará riqueza 
(Y cuando mi preocupación es la pureza Dios me provee lo que me interesa) 
 
Así como la culpa, el orgullo, la duda, el enojo, la envidia y la enemistad 
ensucian, así la pureza, el perdón, la paz y su propósito me lavan.  
 
Dios te quiere puro porque te quiere para El. Te quiere usar.  
 
Pensamos que lo humano es pecar, pero Dios no nos creó así, Él nos creó para 
amar como El ama. 
No podemos humanizarnos siendo inhumanos (o como somos, es como el 
culpable queriendo ser juez) volvernos humanos o personas de carácter, sólo 
es por medio de Jesús, quien fue plenamente humano, sin pecado. 
 
Perderle gusto al pecado se llama pureza y eso es lo que Dios hace para que 
seamos humanos (o las personas que Él pensó que fuéramos, que gusto me 
da😃@ABCD) 
 
 


